
Pièces 2 Pièces

Référence LF-10925

Prix 1 190 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Villefranche  sur  mer  :  sur  le  quai  de  la  rade,  face  aux  bateaux,  au  deuxième  et

dernier  étage  d'un  bel  immeuble,  venez  Découvrir  ce  superbe  loft  qui  vous  ravira

par  ses  volumes  et  sa  rénovation  de  qualité  alliant  aux  prestations  raffinées,  le

charme de l'ancien aux poutres apparentes. Sous une belle hauteur sous plafond,

l'entré  dessert  un  vaste  séjour  ayant  deux  ouvertures  offrant  des  vues  magiques

sur la rade. La cuisine dinatoire est équipé et donne sur un balconnet, le coin nuit

bénéficie de rangements et la salle de douche avec toilettes aux teintes marbrées

est un bijou. l'appartement ...

Villefranche sur mer: on the sea front, facing the boats, on the second and last floor

of a beautiful building, come and discover this superb loft which will delight you with

its volumes and its quality renovation combining refined services, the charm of the

old  with  visible  beams.  Under  a  high  ceiling,  the  entrance  leads  to  a  large  living

room with two windows offering magical views of the harbor. The dining kitchen is

equipped and opens onto a balcony, the sleeping area has storage and the shower

room with  toilet  in  marble  is  a  real  gem.  The apartment  is  sold  furnished.  Perfect

location for ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 RUE MASSENA - 06000 NICE

Contacter l'agence
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